

*Muy serfimo presidente
le agradece*

Temuco, el 2 de Enero de (1939) 1940

Rev. Sr. Carlos Casanueva
Rector de la Universidad Católica
SANTIAGO.

Muy estimado Sr. y paternal amigo;

Acabo de recibir una carta del Rdm. Padre General de nuestra Congregación en que me dice que hay alguna posibilidad de que logren salir de Inglaterra uno u otro de nuestros Padres que allá se encontraban para proseguir sus estudios; entre ellos un Padre quien en la Gregoriana de Roma estudió teología y recibió el grado de doctor después de un excelente examen.

El Rdm. Padre General, acordándose de la conversación que tuvo con su Rev. en que S. Rev. le pidió un profesor para enseñar historia eclesiástica en la Universidad que Ud. tan admirablemente dirige, pregunta si Su Rev. aceptaría al Padre Dr. Häring, así se llama el mencionado Padre, para tal cargo. Dr. Häring, a pesar de no haber estudiado ex professo Hist. Ecl., está, sin embargo, magníficamente preparado para toda labor y enseñanza científicas.

Además me permito preguntar, si la Universidad podría pagar el pasaje a Dr. Häring en caso que logre salir de Inglaterra, ya que, como S. Rev. muy bien sabe, por desgracia no nos vemos en una situación económica tan ventajosa para cubrir los gastos que la venida del Padre originarían.

Le agradecería a S. Rev. de corazón si tuviera a bien contestarme, a la brevedad posible, a las preguntas que con la confianza que su bondad me inspira me he tomado la libertad de formularle.

Saludándole afectuosamente y deseándole toda clase de bendiciones para el año que se inicia, quedo de Su Rev.

S.S. y Cap.

P. Fernando Schmidt P.S.M.
P. Fernando Schmidt P.S.M.

Delegado Provincial

TEMUCO/Casilla 568

ARCHIVO HISTÓRICO
PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA DE CHILE

Santiago, 12 de Febrero de 1940.

R.P.
Fernando Schmidt.
Superior de los Palotinos.
Temuco.-

Muy estimado Padre:

Apenas recibí su amable carta en que nos comunica la posibilidad de que el P.Dr.Häring podría tomar la clase de Historia Eclesiástica en nuestra Facultad de Teología escribí al nuestro Decano R.P.Restrepo, a Colombia, donde está pasando sus vacaciones, enviándole la carta de S.Rva.

En este momento recibo la carta del R.P.Restrepo, en contestación a la nuestra, que tengo el agrado de enviarle adjunta.

De acuerdo con el pensamiento del Padre Restrepo estaríamos dispuestos a procurarle el costo del pasaje a Chile al R.P.Häring, pero deseáramos nos dijera cual sería más o menos la suma que habríamos de enviarle al Padre para dicho pasaje y gastos consiguientes, y si podría firmarse un contrato, por qué número de años forzosos para el Padre y la Congregación, que nos compensara dichos gastos.

Espérandolo su grata respuesta le reitero los sentimientos de mi mayor aprecio y agradecimiento, deseándole toda felicidad su Affmo. y S.S. y Cap.

Rector
de la Universidad Católica
de Chile.

ARCHIVO HISTÓRICO
PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA DE CHILE